

27.06.2011 - 11:06 Uhr

L'ASTAG mise sur la relève - Grande manifestation du 27 juin au 10 juillet au Musée des transports de Lucerne

Bern (ots) -

Du 27 juin au 10 juillet, l'Association suisse des transports routiers ASTAG et le monde des transports routiers feront leur grande entrée en scène au Musée des transports de Lucerne. De nombreuses attractions familiariseront une jeunesse inspirée et les personnes restées jeunes d'esprit au monde professionnel, et à la fascination qu'il exerce, des transports routiers et de la branche des transports dans son ensemble.

«Des professionnels jeunes et qualifiés sont l'avenir du transport routier!», estime le président central de l'ASTAG, Adrian Amstutz. Mais avant toutes choses: «Les jeunes professionnels ont d'excellentes perspectives dans le transport routier.»

Afin de familiariser les forces de la relève à cet univers, l'ASTAG prendra part à un «Talent-Show » au Musée des transports de Lucerne. Sous la devise «Talent Show - découvre ta vocation» l'accent sera mis sur des expositions qui se tiendront cette année au Musée des transports de Lucerne. A cette occasion, les forces de la relève et les personnes restées jeunes d'esprit pourront découvrir et tester leurs talents cachés et d'autres centres d'intérêts. Au gré des organisateurs du Musée des transports de la Suisse, le thème «Les multiples facettes offertes par le monde professionnel de la mobilité et du transport» sera mis en avant-plan.

S'assoier pour une fois personnellement derrière le volant d'un véhicule utilitaire

Pour l'Association suisse des transports routiers ASTAG, dixit Michael Gehrken, directeur, c'est la raison pour laquelle il était évident de vouloir s'engager dans le cadre d'une exposition spéciale «avec une grande représentation et de nombreuses attractions». Le but étant «d'inviter les jeunes visiteurs, mais également l'ancienne génération à partager la fascination exercée par le transport routier et les véhicules utilitaires.»

De ce chef et en parallèle à la divulgation d'informations sur les métiers du transport routier, l'exposition du 27 juin jusqu'au 10 juillet 2011 au sein du Musée des transports de la Suisse à Lucerne met en avant-plan surtout des exercices pratiques sur le terrain et des échanges d'expérience.

«Nous voulons donner un aperçu fascinant sur le monde du transport», ajoute le président central de l'ASTAG, Adrian Amstutz. Voilà pourquoi les visiteurs peuvent concrètement s'entraîner sur les aménagements suivants:

- Simulateur de conduite: Conduite proche de la réalité avec un logiciel moderne intégré à un simulateur de conduite sous instruction de service. - Semi-remorque de la campagne d'image et véhicules utilitaires: Des informations relatives au transport routier (films sur la formation, tests pour les apprentis, brochures, DVD, gadgets) sont disponibles dans la semi-remorque, laquelle est utilisée d'habitude pour le transport de denrées alimentaires. - Profi Drive: Chauffeur sur quelques mètres - Pour vivre des émotions fortes sous la surveillance d'un moniteur de conduite, un camion est mis à disposition en permanence. - Jeu d'escalade: Empilement de cageots avec corde d'escalade (du 1er au 3 juillet 2011). - Chargement de palettes sur chariot élévateur: Test de dextérité sur un parcours donné.

Ces attractions ont pu être mises sur pied surtout grâce à la collaboration de divers partenaires et donateurs. Il s'agit de: - MAN Truck & Bus Schweiz AG, Otelfingen - Hanspeter Setz, Dintikon - Swisscom (Schweiz) AG, Berne - PET-Recycling Schweiz, Zürich/Horw - Musée des transports de la Suisse, Lucerne

La campagne d'image continue!

La promotion de la relève est le coeur de la campagne d'image «Le camion a tout pour plaire - www.qui-dautre.ch», laquelle a été lancée par l'ASTAG il y a de cela deux ans. Et: pour les forces de la relève intéressée, un site web relatif à la campagne a été mis en place et comprend également une bourse de places d'apprentissage.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers
Michael Gehrken
Tel. 031 370 85 24